

ママさんコーラス講習会を開催 しました【2月18日~3月14日】

乳幼児を持つ子育て中の方を 対象に開催しました。講師に中 脇先生を迎え、発生練習から始 まり、最後は「ジュピター」を 練習しました。また、託児サー ビス(ぽっぽさん)を利用して、 皆さん、楽しく熱唱しました。

初心者向けパソコン教室を 開催しました 【2月19·26日、3月4·11日】

ZOOM UP

中央公民館で、ボランティア 講師により、パソコンの電源の 入れ方から文字の入力方法や、 簡単な文章作成のテクニックを 学びました。

田島地区自主防災組織が設立されました【2月22日】

田島地区に、災害発生時に住民同士が協力して防災活動を おこなう、自主防災組織が設立されました。



また、田島香取 神社敷地内に活動 の拠点となる防災 倉庫を設置し、活 動に必要な防災資 機材を町が貸与し ました。



田園ホール・エローラで、約250人が参加 され、9団体70名の卒団生が、それぞれのユ フォーム姿で卒団証を授与されました。

開催されました【3月1日】



平成19年度消防総合訓練を実施しました【3月1日】

吉川消防署敷地内で、春の火災予防運動期間中に、住民の方



への火災予防PR を兼ねて、消防組 合全体の消防力を 強化するために実 施されました。参 加隊の連携を中心 に安全・確実・迅 速な消防活動を再 確認しました。

第27回赤岩地区公民館祭が開催されました 【3月2日】

赤岩地区公民館利用サークルによる、1年間の活 動成果発表の場として開催されました。開催前の2 月29日(金)には、サークルの皆さんによる赤岩地区 公民館とその周辺の美化活動が行われました。



及川拓馬プロ棋士(四段)誕生記念将棋大会が 行われました【3月2日】

中央公民館で日本将棋連盟松伏支部出身の及川棋士 の指導対局や約60名が参加しての将棋大会を、皆さん楽 しみました。



防犯ブザーが寄贈さ れました【3月18日】

社団法人埼玉県ト ラック協会より、町 内各小学校新入生 に、光るトラック型 防犯ブザー(400個) が寄贈されました。



教育委員会表彰規程により 表彰されました【3月14日】

金杉小学校に乗用草刈機 を寄贈された、ふれあい推 進長の方々に表彰状が授与 されました。

写真左より、小島義久、岡 田敏男、畑野輝明、亀卦川尚 記、横川朝治(敬称略)

